

Freude in Kirche und Gesellschaft über neuen Wiener Erzbischof

"Neue Körpersprache der Kirche"

Mit der Personalie Josef Grünwidl als neuem Wiener Erzbischof verbinden Funktionsträger in Kirche, Politik und Ökumene viel Positives. Sein offenes Ohr und seine Nähe zu den Menschen werten sie als vielversprechend.

...

Freude bei Reformbewegungen und Orden

Als "erfreuliches Signal an das Kirchenvolk" bezeichneten die Kirchenreform-Bewegungen "Wir sind Kirche", "Pfarrer-Initiative", "Laien-Initiative" und "Priester ohne Amt" die Entscheidung des Papstes für Josef Grünwidl. "Hätte man das Kirchenvolk in die Findung guter Kandidaten einbezogen, wäre er sehr wahrscheinlich genannt worden", hieß es im Glückwunschschreiben. Man erhoffte vom neuen Wiener Erzbischof "mutige Schritte zur Erneuerung unserer Kirche" und ein Einbringen seiner vielfältigen Erfahrung in Seelsorge und Leitung.

...

<https://www.domradio.de/artikel/freude-kirche-und-gesellschaft-ueber-neuen-wiener-erzbischof>

Zuletzt geändert am 17.10.2025